

「一世の人の心を『ふきに調べるなら、お前はほとんどが醜いのを見いだす』ことだろう」（アルタルコス「モラリア6」より）

こう述べたギリシャの悲劇詩人ソポクレスでさえ、イスラエルのネタニヤフ首相の心の奥をのぞいたなら、ただ「醜い」とだけ断じることに虚しさを覚えるのではないか。

ネタニヤフ氏は8月10



山内 昌之

富士通FSC特別顧問

イスラエル

終わらぬ戦争 首相の保身

るような政治家なら、あえて「終わりのない戦争」を望んでもおかしくない。

にとって和平は、汚職問題の再燃やガザ人質事件の調査開始につながる。自身の政治生命がほぼ確実に絶たれる凶事なのだ。

「闇の奥」とは英作家ジヨセフ・コンラッドの小説だ。西洋植民地主義による放埒な領土拡大や現地住民への差別的抑圧の深部にあり、閣だけではない。閣を抱える西洋人たちのさらに奥深い、心性の根底に潜むもの

再侵攻は「戦略的大惨事」を招くと警告していた。

「世の人の心をつなぐ 地球を読む

由、軍にパレスチナ自治区を設立した。ガザ市の早期制圧を指示した。ガザでは6万人以上の死者が出ているのに、終戦や復興の展望も示さない。

子どもが1日平均28人とい
うペースで飢餓や爆撃によ
り死亡している。この現状
を冷然と眺める心の内面に
は、驚くほかない。

事方に打撃を与えて北からの脅威を大きく減じた。

序をかえて不安定にするのは、極右宗教政党を含むネタニヤフ氏の連立政権の特色だ。彼らの心性に関わる「闇の奥」に潜むのは、パレスチナ人を追放しユダヤ人国家を拡大する入植者植民地主義である。

2面に続く

©読売新聞社 無断転載、複製を禁止します。

